

Estimados profesores:

Nos ponemos en contacto con ustedes con la intención de denunciar, e intentar dirimir una situación que por desgracia lleva dándose durante los últimos cursos en la Facultad de Derecho de Sevilla y en especial en la clase de la cual somos miembros, de Derecho y

Esta situación es la del abuso que se comete por parte de numerosos compañeros que defraudan el sistema universitario copiando en absolutamente todo tipo de exámenes mediante diversas formas.

Esta situación, que de toda la vida se ha dado en todas o en casi todas las universidades y facultades de España, se está viendo aumentada debido a las nuevas tecnologías que hacen que cada día sea más fácil copiar en los exámenes; estas técnicas son utilizadas mediante móviles, en los cuales el alumno lleva preparados todos y cada uno de los temas y puntos del temario integrante del examen; o aquellas en las que existe un micrófono inserto en la oreja comunicado con el exterior mediante un móvil, donde otro le dicta completamente el examen; sin contar todo tipo de "chuletas" que se suelen llevar a los exámenes.

El motivo de dar esta información es que durante más de un año, muchos alumnos, leales al sistema universitario de exámenes, estamos viendo lesionados nuestros derechos como estudiantes ya que, al fin y al cabo y se quiera admitir o no, un examen es una competición donde el que "parece" mostrar más conocimiento marca la nota final, y desde hace este tiempo mencionado a ahora venimos compitiendo con auténticos ordenadores que calcan los contenidos de los apuntes o de los libros en los exámenes, quedando el resto en una situación de desventaja.

La situación es tal que ya algunos alumnos intentamos dejar ver este comportamiento en muchos de los despachos ante los profesores en el último cuatrimestre y queremos volver a recordarla ya que la situación llegó a ser para muchos alumnos insoportable.

Esperamos comprendan nuestro interés en mantener el anonimato por razones más que obvias, y que hacer este comunicado no es algo que se nos ocurra de un día para otro ni algo que no hagamos con nuestro ser un poco dividido, optando finalmente por esta decisión creyendo que de esta manera ejercitamos más la virtud del compañerismo hacia los alumnos responsables y maduros, que acallando una situación más que injusta.

Les suplicamos que tomen por favor las medidas oportunas para intentar evitar estas prácticas en los exámenes que se dan, repetimos, continuamente en todos o casi todos los exámenes del curso, y que dañan desde el alumno medio hasta el más excelente de los alumnos, que no hemos tenido otro remedio que denunciar de una vez por todos esta situación que nos resulta espéptica y ruin en una Facultad de prestigio como es la nuestra.

Esperamos tomen conciencia de lo narrado e intenten poner fin a estas prácticas que no son otra cosa más que una vulnerabilidad a nuestro sistema, en el cual lo que debe premiar es el trabajo, la honradez y la excelencia, esa de la que presumimos muchos de nuestra Universidad y nuestra Facultad.

Atentamente